



白井市立桜台小学校
1年学年だより
R7. 9. 30

実りの秋

朝夕涼しくなり、過ごしやすい季節になりました。外での活動もしやすくなりました。子ども達は、虫取りに夢中です。これまで大切に育ててきたアサガオからはたくさん種がとれて、一年生は大喜びです。

芸術の秋、読書の秋、運動の秋・・・何をするにも良い季節です。様々な活動に、力いっぱい取り組んで欲しいと思います。気温差のある季節ですが、健康に気をつけ元気に活動できるようご協力をお願いします。



虫を捕まえたよ

どんどん草むらに入っていく子ども達。大きなバッタやカマキリを捕まえてきたり、トンボや蝶など飛ぶ虫を捕まえてきたりと、子ども達の意欲的な姿には感心します。



給食おいしい！

センター給食になり配膳方法が変わりましたが、子ども達はすぐになれ、配膳や後片付けが早くできるようになりました。センター給食もたくさん食べています。



国語科は、連絡がありましたら、下の教科書を持たせてください。よろしくお願いします。

国語	たのしかったことをかこう かぞえよう あめのうた しらせたいな、いきもののひみつ はたらくじどう車
算数	3つのかずのけいさん たしざん(2)
生活	あきだいすき
音楽	せんりつでよびかけあおう
図工	はことはこをくみあわせて
体育	跳の運動遊び 跳び箱を使った運動遊び
道徳	すてきなきょうしつ 二わのことり なんていったのかな

おしらせとおねがい



☆図画工作科「はことはこをくみあわせて」

教科書52・53ページを見て、様々な大きさや形の紙の空き箱(6個以上)、色画用紙、ポンド、セロハンテープ、カラーペンなどを記名した袋に入れて、14日(火)までに持たせてください。

☆こまについて

生活科で、ひもでまわすこまを購入しました。こまとひもを入れる布の巾着袋を、用意してください。給食袋と同じくらいの大きさです。記名し、14日(火)までに持たせてください。よろしくお願いします。

☆校外学習について

11月7日(金)に千葉市動物公園に行きます。詳細は、10月中旬にLINEで連絡させていただきます。見逃しのないよう、よろしくお願いします。

